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合唱コンクール
１１月１５日（土）本校体育館にて合唱コンクールを行いました。

１年生はどのクラスも元気の良さが発揮され，２年生は男子の迫力と女子の繊細さが見事にマッチした歌声を
響かせてくれました。３年生は長く，転調もある曲を見事に歌い上げる体力，声量を発揮して義務教育最後の合
唱にふさわしい歌声でした。工夫あふれる指揮者とすばらしいピアノ伴奏も美しい歌声を引き出す原動力となり，
合唱コンクールは大成功となりました。

←特別・外部審査員
森田裕泰先生（河和中校長），堀田万里子先生（野間小教頭）
名塚美喜先生（野間小教諭），近藤真也先生（奥田小教諭）
溝口恭平先生（上野間小教諭）

各先生に特別外部審査員を務めていただきました。

合唱コンクールの結果 金賞 １年Ｂ組 ２年Ｃ組 ３年Ｃ組
ベストコンダクター 前田 悠吾さん
ベストピアニスト 伊藤 紗希さん

審査委員長 寺田 眞一先生（野間中校長）より
今日の歌声は，日頃の練習の歌声に一段と真剣さが加わり，聞いていたわたしは感

動をいたしました。とりわけ３年生の歌声は大変素晴らしかったです。感動をありが
とう。残りの４ヶ月足らずの中学校生活をしっかりと過ごして下さい。本日特別・外
部審査員の先生方，来賓の方々，保護者のみなさん，ご協力ありがとうございました。

福祉実践教室
１１月６日（木）１・２年生が福祉実践教室を行いました。美浜町福祉協議会に協力いただき，たくさんの方

に講師として来校していただきました。要約筆記・点字・視聴覚障がい者ガイド・車椅子・認知症サポーターの
講座に分かれ，実際に近隣市町で暮らす障がいがある方から実生活の話を聞き，交流をしながら地域福祉の課題
や生活課題に気付くことができました。

ご協力をいただきました美浜町社会福祉協議会，ボランティアグループのみなさん，ありがとうございました。



表彰の記録 （敬称略・順不同）

平成２６年度常滑市近郊バレーボール大会 第２位
荒川さくら・大辺 佳奈・岸岡 紗映・久綱梨央奈・榊原 朱梨・廣澤 春花・横井 美咲・榊原 優花
杉本 瑞季・西田 礼伽・渡邊 亜実・竹本 美緒・永井 由依・野田 果歩・廣澤優希奈・前田わかな
中野はるか・野田 奈佑・竹内 亜海

平成２６年度武豊町民中学生軟式野球大会 第２位
岩川 優太・岩川 健太・谷輪昇汰郎・田島 健太・神谷 健介・中谷 光孝・溝渕 陸・横山 光
柿田 友弥・中野 甚八・渡邉 伊織・前田 雄祐・中山 陽太・大﨑 有悟・太田 光咲・光本 悠馬
藪井 俊樹・久綱 健介・畑中 秀太・近藤 玲生

編集部より 「野間中だより」をご愛読ありがとうございます。「野間中だより」に関するご感想やご意見がござ
いましたら，編集部までお寄せください。

野間中だより編集部 nomajh_dayori@yahoo.co.jp

学校生活アンケート 生徒指導主事 岡井 聖忠

全学年６割がハンカチをもってきていない 約２割の生徒が登下校のマナーが守られて 12:40 着席完了となっていますが，廊下で友
ことがわかります。手洗いの後，廊下が水浸 いません。交通立哨で注意すると「友人との 人と遊んでいて先生に教室に入るよう促さ

しになる原因がここにあると推測できます。 おしゃべりに夢中で・・・」という返答があ れている光景を毎日見ます。廊下でのおし

ります。「道路はみんなで使うもの」を意識さ ゃべりは給食当番の通行の妨げにもなりま

せたいと思います。 す。 12:40 着席を意識させたいですね。

先日，野間中の卒業生の方から「奥田へ向かう中道は自転車の登下校は禁止なはず。なのに３台の自転車が横
に広がり，しかもヘルメットは前かごに入れてノーヘルで走っている光景を見て，卒業生として，とても残念な
気持ちになりました」という話をうかがいました。反対に「会う野間中生のみなさんが明るくさわやかにあいさ
つをしてくれました。うれしかったです」というお話もうかがいました。
当たり前のことを再認識するためにも，この学校生活アンケートは毎学期実施します。そして結果を分析し，

生徒会・委員会と協力し，呼びかけなどの広報活動を行うと同時に，各クラス，各家庭で話し合うきっかけにな
り，野間中がよりよい学校になるようにしたいと思います。
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ハンカチを毎日持ってきていますか。
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（広がらない。話し込まない。たむろしない。

迷惑通行をしない。） 89.8%
75.3%

82.8% 82.6%

20.0%

40.0%

60.0%

80.0%

100.0%

１年 ２年 ３年 学校

給食準備中は、席について待っていますか。

資源回収ご協力ありがとうございました。

１１月１５日（土）合唱コンクール終了後の午後から，ＰＴＡ委員さんの協力を得ながら資源物回収を行いま
した。昨年まで中間テストの午後に実施していましたが，本年度，休日開催としました。たくさんのＰＴＡ委員
さんや地域の方のご協力をいただき，短時間でたくさんの資源物回収をすることができました。
なかでも地域の方で自転車や一輪車，乳母車などで回収を行っている中学生を見かねて，わざわざ軽トラック

を出して回収の手伝いをかって出ていただいた方もあり，感謝でいっぱいです。

ＰＴＡ，地域の方々の協力を得ながら中学生も一生懸命回収を行いました。
この資源回収の収益金は部活動費などの教育活動の一助にしていく予定です。
ご協力ありがとうございました。

担当 校務主任 山本憲司


